

Österreich – Rap (Richard Mösslinger)

Land der Berge, Land am Strome, Land an Wäldern reich,
Land berühmter Töchter, Söhne, das ist Österreich.
Ob Erfinder, Maler, Dichter oder Psychotherapeut,
Architekten, Komponisten, das sind unsere Leut'!

Refrain: I: Wow! Das Rappen ist fantastisch, ist ein Sprechgesang,
Nachteil ist, man hält das Hören aus nicht Stunden lang! :I

Ja, berühmt sind wir durch Meister, die es nicht mehr gibt,
deretwegen sind wir auf der ganzen Welt sehr beliebt.
Haydn, Mozart und noch and're werden weltweit verehrt,
das, was sie geschaffen haben ist stets sehr begehrt.

Refrain: I: Wow! Das Rappen ist fantastisch, ist ein Sprechgesang,
Nachteil ist, man hält das Hören aus nicht Stunden lang! :I

Auch der Sport, die Freundlichkeit, sie machen unser Land
trotz der Minifläche doch in aller Welt recht bekannt.
Unser Essen wird geschätzt und die Gemütlichkeit,
nicht nur heute ist es so, nein, schon seit langer Zeit!

Refrain: I: Wow! Das Rappen ist fantastisch, ist ein Sprechgesang,
Nachteil ist, man hält das Hören aus nicht Stunden lang! :

Das Neujahrskonzert, die Hofreitschul', den Opernball,
Falco, Wurst und Gabalier, die kennt man überall.
Ja, kein zweites Land der Welt ist wohl dem unser'n gleich,
wir sind alle sehr, sehr stolz auf **unser Österreich!**

Refrain: I: Wow! Das Rappen ist fantastisch, ist ein Sprechgesang,
Nachteil ist, man hält das Hören aus nicht Stunden lang! :I

(**Nachsatz:** Als „Bundeshymnen – Rap“ würde ich den Refrain ersetzen durch:
I: Österreich ist meine Heimat, meine Liebe und mein Hort,
wo ich immer bleiben möchte. Nein, ich geh' nie fort! :I)